



CHARLAS EDUCATIVAS. El lunes 6 de junio se inaugura en el Instituto Nacional de San Vicente un Ciclo Experimental de Charlas sexuales y relaciones públicas, para alumnos de bachillerato, por Bie nestar Estudiantil. Así lo informaron, de izquierda a derecha, Daniel E. Estrada, Blanca Orbelina de Ruiz, Rutilio Coreaas Rivas y César A. Viana.

—Foto de LA PRENSA, por Galán H.

Policía femenina procederá a desalojar ventas ambulantes

“Nosotras cumpliremos nuestra obligación y trataremos por todos los medios el desalojo de las ventas ambulantes de las zonas prohibidas para ellas”, dijo un grupo de agentes femeninos de la Policía Municipal. Esto fue a raíz de los últimos incidentes suscitados entre pequeñas comerciantes y la autoridad. A nombre del grupo tomaron la palabra la agente Ninoska Bernal y Zoila Angélica Martínez, la primera ascendida a cabo debido a su diligencia y actividad.

“Una de las cosas que más nos obstaculizan en nuestra labor, dijeron, es la falta de colaboración del público, de ese público, enfatizaron, que es precisamente el que más se queja de las vende-

doras ambulantes, pero que cuando se procede contra ellas, con una “humanidad” mal entendida, las defienden sin argumentaciones de peso”.

Señalan peligro

Las entrevistadas hicieron ver también el peligro que significa

— Pasa a la página 10 —

De Santa Ana

Promueven concurso para la salutación a reina santaneca

(Santa Ana). La Asociación de Periodistas y Escritores de Occidente, en colaboración con el comité organizador de los Festejos Patronales de esta ciudad, ha promovido un concurso para la Salutación a la Reina de las fiestas. Han sido elaboradas las bases siguientes: 1) El certamen queda abierto desde la publicación de las presentes bases y se cerrará el día 10 de julio del corriente año, a las dieciocho horas. 2) Podrán participar todos los amantes a las letras de 16 a 25 años de edad, de ambos sexos, salvadoreños residentes en el departamento de Santa Ana. 3) La medida en cuatro cuartillas a doble espacio, escrita a máquina

y con nitidez, en prosa o en verso, siendo trabajos inéditos. 4) Tema: exaltar la belleza, pureza y virtudes de la que reside en esta ciudad. 5) Deberán firmarse los trabajos con pseudónimo, enviando con ellos un sobre cerrado.

— Pasa a la página 12 —

De Sonsonate

Integran comité de desarrollo turístico Dpto. de Sonsonate

(Sonsonate). Quedó integrado en esta ciudad, el comité de Desarrollo Turístico de Sonsonate. La reunión tuvo lugar recientemente en el auditorio de la Alcaldía Municipal y asistieron autoridades locales y departamentales, con el fin de promover el turismo en esta zona, bajo el patrocinio del Instituto Salvadoreño de Turismo. El comité quedó integrado por los siguientes señores: presidente, Manuel Roberto Arce Suárez, alcalde municipal; vicepresidente, doña Cecilia de Maldonado; secretario Manuel Antonio Borja; tesorero, Israel Vázquez; Srío, de propaganda, Oscar René Marroquín; de finanzas, Carlos Arévalo Castillo; de protocolo, Salvador Morales. To-

rres; de relaciones públicas, Rigoberto Alfonso Castaneda; de planificación y programa, Julio César Pastore; de arreglo físico, doña Vicky de Amaya; y asesores: profesor Mario Oscar Godínez, gobernador departamental y alcalde, señor Arce Suárez.

— Pasa a la página 10 —

Reduce delincuencia por estado de sitio

Notable disminución de la delincuencia en todo el territorio nacional, reconocieron ayer funcionarios de la Policía Nacional, de acuerdo con las estadísticas de ingresos, casos pendientes, denuncias, etc.

En el Laboratorio de Técnica Policial, donde a diario acuden las personas que han sido víctimas de robos, asaltos y otros delitos similares, a revisar los archivos fotográficos, para efectos de identificación de los res-

ponsables, es notoria la disminución de víctimas.

Al preguntar en ese organismo policíaco sobre cifras de casos, se nos dijo que en los últimos tres meses, desde la vigencia del decreto que restringe las libertades constitucionales, ha habido una notable disminución de casos delincuenciales.

Se atribuye la disminución, al establecimiento de mayor vigilancia tanto dentro de

— Pasa a la página 5 —



—Foto de LA PRENSA, por Mangandi TUBERIAS. Ing. Ernesto Kury, Pdte. de ANDA, retornó ayer vía LANICA de Alabama, E.E. UU., donde observó pruebas de laboratorio de tuberías a emplear en proyecto de la Zona Norte



APOYO. Colaboración de la ciudadanía para el desalojo pacífico de ventas ambulantes, pide el mayor Juan Alcides Aviles, director de la Policía Municipal.

Control de buses con exceso de pasajeros se lleva a cabo

Riguroso control de autobuses con exceso de pasajeros, lleva a cabo la Policía de Tránsito en colaboración con la Dirección General de Transporte Terrestre, para garantizar a vida del usuario. La nueva disposición la dio a conocer ayer el licenciado Pedro Portillo Argueta, subdirector general de Transporte. La medida, que es aplicada a nivel nacional, es con el objeto de ofrecer al usuario un mejor servicio del transporte público colectivo.

La Policía Nacional a través de su Departamento de Tránsito —dijo—, está brindando todo su apoyo a la Dirección de Transportes para hacer cumplir la determinación que vendrá a poner fin a la sobrecarga de pasajeros a las unidades que constituye una amenaza constante.

“Bordoneros”

Asimismo se dijo, se mantendrá estricta vigilancia en las “paradas”

de terminales de buses donde operan maleantes, quienes han sido calificados por las autoridades como “bordoneros”. Estos —se dijo—, se dedican a llamar a pasajeros para que aborden el autobús, y al hacerlo les quitan de la mano sus pertenencias.

Por otra parte, se solicitó la colaboración de los usuarios del servicio para que aporten su colaboración al abordar las unidades, a fin de no contribuir al desorden y dar margen a los maleantes a que cometan sus fechorías en las paradas de buses.

Distribución equitativa de azúcar piden para mercados

“Una distribución equitativa de azúcar para comerciar, sería lo ideal para no defraudar al público consumidor aquí en los mercados”, manifestaron algunas locatarias que fueron entrevistadas sobre la escasez del producto en esos centros de comercio. Ayer se pudo comprobar que en los locales en donde se expenden los artículos de primera nece-

los mercados, algunas privilegiadas.

Sólo se encuentra en algunos puestos, en los que es vendida a precio superior al estipulado por la ley.

“Nosotros nos dijo, la locataria señora Antonia Carpio— que siéramos al igual que las agencias del IRA, tener a la mano una cantidad suficiente de azúcar para comerciar y no defraudar a la clientela que reclama el artículo”. Sin embargo —añadió—, conseguirlo es una proeza que solamente la logran aquí en

Otras locatarias sugirieron la conveniencia de realizar un estudio a fondo, ahora que se proyectan reformas a los estatutos y reglamentos del IRA, para hacer llegar a ellas el azúcar en las condiciones en que se ofrece en las agencias del IRA, o al menos que la Cooperativa Azucarrera tome cartas también en dicho negocio para surtirlos a todo — Pasa a la página 10 —



—Foto de LA PRENSA, por Mangandi

CONGRESO SALESIANO. 170 delegadas asistieron al Congreso de Ex Alumnas Salesianas de Centro América y Panamá, que se celebró en San José, Costa Rica, del 28 de mayo al 10. de junio, bajo el

lema: “La ex alumna comprometida con Cristo”. Ayer regresó vía TACA, la delegación de El Salvador y Guatemala, dirigida por Sor Julieta Bolaños (extremo derecho).